

## Medieninformation

### **Sparkasse KölnBonn unterstützt ältestes Galopprennen Deutschlands**

- **Legendäres Derby erstmals als Sparkasse KölnBonn-Union-Rennen ausgetragen**
- **Gesamter Renntag der Sparkasse bietet viel Spannung und Spaß für die ganze Familie**
- **Als Ehrenpreise werden Spendenschecks für wohltätige Zwecke übergeben**

### **7. Juni 2019**

Zum Ende der Pfingstferien erwartet Familien auf der Galopprennbahn in Köln-Weidenpesch ein ganz besonderer Höhepunkt: Beim Renntag der Sparkasse KölnBonn am Pfingstmontag, 10. Juni 2019, ab 13.30 Uhr kommen nicht nur Freunde des Pferderennsports auf ihre Kosten und erleben spannende Derbys. Auch den Kindern wird viel Spaß und Abwechslung bei zahlreichen Mitmachaktionen geboten. Mit dem Renntag unterstützt die Sparkasse KölnBonn das älteste Galopprennen Deutschlands und leiht ihm ihren Namen als "Sparkasse KölnBonn-Union-Rennen". Insgesamt werden acht Rennen ausgetragen. Dabei kommt auch der gute Zweck nicht zu kurz: Als Ehrenpreise stellt das Institut den Derbysiegern jeweils Spenden über 1.000 Euro zur Verfügung. Die siegreichen Jockeys, Trainer und Besitzer übergeben diese Spenden dann an gemeinnützige Projekte ihrer Wahl.

"Obwohl das erste Union-Rennen 1834 in Berlin ausgetragen wurde und erst später an den Rhein umzog, ist es seit Jahrzehnten eine feste Größe in Weidenpesch und gehört zu Köln wie wir als Sparkasse. Daher unterstützen wir gerne dieses legendäre Galopprennen und helfen, diese Tradition weiterzuführen", sagt Ulrich Voigt, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse KölnBonn, und stellt heraus: "Wir freuen uns auf einen spannenden Renntag der Sparkasse KölnBonn. Dabei möchten wir den Fokus aber nicht allein auf den sportlichen Wettbewerb legen, sondern auch unsere soziale Verantwortung einbringen und insbesondere Familien ansprechen."

Während des Renntages können sich die jungen Gäste beim beliebten Kinderschminken von Profis mit wasserlöslicher Theaterschminke in fabelhafte Wunschwesen verwandeln lassen. Zuhören und staunen können sie beim Puppentheater und ihre Energie im Wunderschloss, dem Krabbel-Labyrinth oder auf der großen Hüpfburg loswerden. Daneben können die Kinder auf dem weitläufigen Gelände Galoppi,

das Maskottchen der Rennbahn, oder Didi und Dodo, die beiden Sparkassen-Maskottchen, kennenlernen und an einem Malwettbewerb teilnehmen.

Für alle Besucherinnen und Besucher gibt es außerdem eine besondere Selfie-Fotoaktion: Sie können sich fotografieren lassen und die Bilder gleich mitnehmen oder per Mail erhalten. Aus den Fotos entsteht später ein riesiges gemeinsames Mosaik-Bild und damit eine bleibende Erinnerung.

### **Die Sparkasse KölnBonn**

Die Sparkasse KölnBonn ist die wichtigste Finanzdienstleisterin in der Region Köln/Bonn. Fast eine Million Kundinnen und Kunden, darunter viele Privatkunden und beinahe jedes zweite Unternehmen, profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An weit über 100 Standorten bieten rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehrfach ausgezeichnete, persönliche Beratung und begleiten ihre Kundinnen und Kunden in jeder Lebensphase - vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zu Altersvorsorge, nachhaltiger Geldanlage und Betriebsnachfolge. Vielfältige digitale Angebote mit innovativen Lösungen vervollständigen das Angebot. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleisterin, Arbeitgeberin und Ausbilderin in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn nachhaltig als eine der größten Förderinnen in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit. Darüber hinaus stellt das Institut örtlichen Vereinen und Institutionen für ihre Spendenakquise das Portal [www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de](http://www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de) gemeinsam mit betterplace.org zur Verfügung.